

Quarante ans de musique pour les patients



Voilà 40 ans déjà qu'une délégation de la Filharmonica La Concordia de Bienne avec des musiciens de la région du Jura bernois se retrouve le jour de la fête des mamans au Centre hospitalier de Beaumont pour un petit concert. La matinée de ce dimanche 12 mai étant plutôt maussade et pluvieuse, les musiciens ont trouvé la parade en donnant concert sous couvert en extérieur tout en atteignant le plus grand nombre de chambres pour la plus grande joie des patients. A noter également que le samedi 25 mai, la fanfare se produira pour son concert de printemps à la Maison Calvin, à Bienne dès 20h (grillades à gogo dès 18h). Entrée libre et collecte. **JCL**